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第 2171回例会  令和 3年 12月 18日（月曜日）第 12号  

 

本日の例会 １２月１８日（土）   第 3例会 

｟クリスマス家族会｠ 

場所：シェラトン都ホテル ３階 「志摩の間」 

時間：17：30～移動例会 18：00～クリスマス会 

 

次回の例会 １月１７日（月）     第 1例会 

 新 年 会 

時間 移動例会 １8：0０～ 

新 年 会 18：30～ 

     場所 シェラトン 3階 「志摩の間」 

 

前回の例会 １２月１３日(月)       第２例会 

岩橋竜介会長年末挨拶 ・ 年次総会 

会長挨拶           会長 岩橋 竜介 

7月から始まった今年度。今日で折り返し地点に

来ました。時の経つのは本当に早いと思わされま

す。前半を振り返りますと､7月 5日の最初の例会

はかろうじて開催され、翌週は岡本直前会長、細

川直前幹事慰労会を開催しました。残念ながら、

コロナ禍が再燃しつつある中で､理事会の判断と

してアルコールなしの慰労会となってしまい､普

段の例会よりも静かな慰労会となってしまい、岡

本直前会長や細川直前幹事には申し訳なく思いま

した。 

 その後再度緊急事態宣言の発出により､例会の

中止が 9月一杯続きました。会員の皆様の顔を直

接見ることはできませんでしたが､この間には

zoomでの交流や理事会を開催しました。 

これも私たちにとってはひとつのチャレンジでし

た。 

 そして 10月に入り、やっと例会が再開し、久

しぶりに対面での交流ができるようになりまし

た。その後は､11月 1日の大谷ガバナー補佐ご臨

席のクラブ協議会、そして、11月 15日は吉川ガ

バナーの公式訪問が実現し､ガバナーから地区や

RIのビジョンや方針を伺うことができました。 

 そうこうしているうちに､いよいよ今週土曜日

18日には 2年ぶりのクリスマス家族会が開催され

ることは本当にうれしいことです。佐井年度、岡

本年度とコロナ禍でのクラブ運営が、今年度もま

だ続いています。正常に戻るのはいつのことかと

思わされる前半でした。 

 本日､この後の年次総会にて、尾崎会長ノミニ

ーが会長エレクトとして承認され､理事、役員の

候補が発表され､次年度の準備を始めていくこと

になります。厳しい状況は変わりありませんが､

このような厳しい時であるからこそ､クラブの改

革に本腰を入れて取り組む時ではないかと考えさ

せられています。 

 例えば､先週の例会では、東大阪東さんの取り

組まれた「衛星クラブ」のこともひとつ検討すべ

きことではないかと思います。 
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  「 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 」 

  2021～2022年度 国際ロータリー会長 シェカール・メータ 
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 また､当クラブの理事、役員会の定員数は､果た

してこれでいいのか。委員会構成はどうか。この

ことも今後のクラブの運営のためにどのようなス

タイルをとるべきなのかを議論していかなければ

いけないと思います。 

 

 さらには､研修システムをどうするかも検討し

なければならない大切なポイントです。新しい

方々が、クラブの運営や委員会の役割などをよく

学び､会長や幹事に就任した時に､どのようにクラ

ブを運営していくべきなのかを､継続して学ぶシ

ステムが必要だと思います。 

 課題は山積みされています。すべて一気に解決

できるとは思わないませんが､ひとつ一つ、でき

ることから取り組むことで､次の 50年に向けての

一歩としたいと考えます。この前半の歩みの中

で、皆様お一人おひとりがそれぞれの役割を担っ

てくださり、助けてくださいましたことを心から

感謝します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告         幹事 岩﨑 史郎 

① 今週、12月１８日（土）は、こちらシェラト

ン都ホテル大阪「志摩の間」にて 

クリスマス家族会が開催されます。 

17：30より例会、18：00より家族会の予定で

す。皆様ご参加のほどよろしくお願いいたし

ます。 

② 今年度上半期の例会はクリスマス家族会をも

って終了となります。 

  来年最初の例会は１月 17日（月）18：00よ

り新年会を予定しております。皆様ご参加く

ださいますようよろしくお願い致します。 

 

 

出 席 報 告           芝池 委員 

本日の会員数 １９名 

本日の出席者数 １３名 

本日の出席規定適用免除会員 ５名 

本日の出席率 ９２．８５％ 

１1月１５日の修正出席率      ９２．８５％ 

ニコニコ箱報告       ＳＡＡ 名村 美紀 

岩﨑幹事 上半期の例会も今日が最終日とな

りました。色々、お世話になり 

ありがとうございました。 

小川高弘 ゴルフ同好会で入賞致しました。 

遅くなりました。 

尾崎 元 本日遅刻のお詫び 

帆足嘉寿大 本年もありがとうございました。 

来年もよろしくお願い致します。 

 

メジャードナー顕彰午餐会の報告   佐井 義昌 

皆様こんにちは。私は、12 月 6 日に開催されたロ

ータリメジャードナー午餐会 2021 に参加いたし

ました。午餐会参加人数は 209 人のうち、2660

地区は 6 名の参加でした。AKS 顕彰受賞者は 11

名で、寄附金の内訳は 1,000 万が 4 人、25 万ドル

が 7 人でした。このあと、RI 理事及び RI 会長の

祝辞があり、RI 辰野理事による乾杯のあと、午餐

会、午後 1 時半 RI 理事からの閉会の言葉で修了

しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


